北那須モデルの「注意喚起期間」の継続について(2月21日(日)まで)

現在、北那須3市町独自の非常事態宣言等の判断の目安<u>「北那須モデル」は</u> 「注意喚起期間(<u>黄信号)」</u>を令和3年2月7日までを実施の目安として発 令しています。

2月6日現在「北那須モデル」の指標 1 の「直近1週間の新規感染者数」は 3人(うち70代以上患者0人)と注意喚起期間の数値を下回っています。し かし指数2の「県内病床の稼働率」は37.7%と、注意喚起期間の数値で、 医療提供体制の負荷が高い状況が継続しています。そのため深刻な医療提供体 制の機能不全を招くリスクが高いことから、那須郡市医師会と協議した結果、 「注意喚起期間(黄信号)」を2月21日まで継続することとしました。

	注意喚起期間	現在の値
指標 1. 直近一週	5人以上(うち70代以	3人(うち70代以上患者0人)
間の新規感染者数	上患者が3人以上)	(R3.1.30~2.5の期間)
指標 2.	15%以上	37.7%
県内病床の稼働率	50%未満	(R3. 2. 4 時点)

市民・町民の皆様におかれましては、引き続き不要不急の外出の自粛、手洗いや換気等の感染防止対策のさらなる徹底にご協力くださるようお願いいたします。

大田原市・那須塩原市・那須町